Si la livraison de matériel se fait par camion de livraison, vous trouverez ci-joint le plan pour accéder au quai de marchandise que nous partageons avec Place Bonaventure. Lorsque je recevrai l'horaire des livraisons, je vous mettrai sur la liste de Sécurité et les livreurs n’auront qu’à s'identifier à l’agent à la porte du quai.
 
L’hôtel occupe les emplacements 1 et 2, toutefois si ceux-ci sont complets, il vous assignera une autre place sur disponibilité.
Le monte-charge de l’hôtel est libellé « Hotel Bonaventure », il s’agit du premier à droite. Appuyez le  bouton « FN / Réception des marchandises » pour vous rendre à l’étage congrès de l’hôtel. Si vous avez besoin d’assistance sur place, il y a un téléphone interne (beige) situé sur le mur du bureau de la Sécurité : demandez de voir le Maître d’hôtel en devoir.
 
Les livreurs devront utiliser des chariots avec roues en caoutchoucs et munis de pare-chocs uniquement. Si besoin, l’hôtel en a quelques un à prêter. Jiggers, lifts etc… ne sont pas permis sans passer par notre partenaire GES (514-861-9694)



Please find attached a directional plan for the loading dock that we share with Place Bonaventure. 
As soon as I received confirmation on all of your deliveries (company name, date & time – IN and OUT), I will be able to place them on their clearance list. The drivers will only have to identify themselve at the main gate to gain access, even off-hours. 

The hotel occupies docks 1 and 2, however, if these are full they will assign you another spot upon availability.
The Hotel’s freight is identified « Hotel », it’s the first one on the right. Press « FN / Receiving » to access our convention floor. If you need assistance once on the Hotel floor, there is a beige house phone located on the wall of the Security office : ask for a Maître D on duty. 

Delivery folks must use carts with rubber wheels and bumpers only. If need, the Hotel has a few to lend. Jiggers, lifts, etc… are not permitted on premises without first going through our partner GES Canada (514-861-9694).
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